
（学校運営協議会・報告様式） 
 

令和４年度 第２回 鈴峰中学校 学校運営協議会 実施報告書 
 

１ 日 時  令和４年７月８日（金）１４：００～１５：２０ 
 
２ 場 所  図書室および体育館 
 
３ あいさつ 
（１）委員長 

・新型コロナの感染者数が増加しているので，引き続き感染対策に気を付け

ていただきたい。 
・CS 研修会に参加したが，できることから取り組みをすることが大事である

ことを聞いてきたので，鈴峰中でもできることから取り組みたい。 
（２）学校長 

・１学期は特に大きな問題もなく過ごすことができていた。今後も引き続き

ご支援いただきたい。 
 
４ 学校教育活動の報告 

・「鈴峰中だより」参照。 
・５月除草作業・６月廃品回収と，PTA 行事で多くの保護者・地域の方に協

力してもらった。 
・いじめアンケートを実施し，心無いあだ名や冷やかしといった事案が確認

でき，指導した。 
・下校中の交通事故が１件，幸い大きなけがはなかった。 

（委員より） 
→廃品回収の時にあいさつしない生徒がいたとの報告があった。 

    →集会の場などで改めて話していきたい。 
 
５ 協議事項 
（１）学校評価について 

・本年度の学校評価について説明。 
・第 3 回学校運営協議会でも意見を聞くこととする。 

 
（２）校区危険箇所について 

・教育支援課に報告したものについて説明。 
（委員より） 

   →鈴峰地区地域づくり協議会安全部会でも看板の設置などを検討している。 
 
 



（３）その他 
・サマースクールについて，地域づくり協議会でもお手伝いを考えているの

で，学校運営協議会でも可能であればお手伝いできるとよい。 
 
 
６ 壮行会参観 

中体連地区大会に向けた各クラブの決意表明の場として設定されている「壮行

会」を参観。 
 
（参観委員の感想・抜粋） 
・メモを見ず自分の言葉で話せる姿に好感が持てました。 
・とても暑い中，全員の態度が良く感心しました。 
・生徒会役員の皆さんが上手に司会進行していました。 
・発表者は簡潔にわかりやすく話をしていたし，聞き手も話し手の方をしっかり

見て聞いていたと思います。友達を大切に思っている様子がうかがえました。 
 


